

30 يونيو 2017

بلاغ صحفي

اليابان تقدم منحة جديدة لتلبية الاحتياجات الغذائية في اليمن

1. تبادلت الحكومة اليابانية مذكرات مع برنامج الأغذية العالمي في 30 يونيو 2017، وقررت اليابان فيها تقديم منحة بقيمة 5 ملايين دولار من أجل تقديم مساعدات غذائية لليمن. ويمثل ذلك منحة إضافية، فقد سبق أن قدمت اليابان 13 مليون دولار هذا العام للبرنامج، وبلغت قيمة مساهماتها الإجمالية لاستجابة الاحتياجات الإنسانية في اليمن 61.75 مليون دولار في عام 2017 والتي مكنت منظمات الأمم المتحدة واللجنة الدولية للصليب الأحمر والمنظمات اليابانية غير الحكومية من تنفيذ العديد من البرامج العاجلة .

2. قد قدمت اليابان مساهمات مطّردة لدعم الشعب اليمني خلال عقود عديدة. ووصلت قيمة المساهمات الإجمالية منذ عام 2012 إلى 272.76 مليون دولار، بما في ذلك هذه المنحة الجديدة.

30th June, 2017

Press Release

New Grant Food Aid from Japan to Yemen

1. The Government of Japan exchanged Notes with the World Food Program (WFP) to extend additional 5 million US Dollars grant aid for food assistance on 30th June, 2017. Japan has already provided this year 13 million US Dollars grant aid for WFP. Japan's total contribution in 2017 for humanitarian needs in Yemen amounts to 61.75 million Dollars, which facilitated various urgent programs implemented by UN organizations, ICRC, and Japanese NGOs.
2. Japan has made consistent contribution to support Yemeni people for many decades and total contribution since 2012 has reached to 272.76 million US Dollars, including this new grant.